



2学期がスタートしました

4 2日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。音楽会やマラソン大会、陸上運動記録会等、学校行事が多くある2学期です。子どもたちにとって、楽しく思い出に残る2学期になるよう、教職員が一丸となって取り組んでいきます。

始業式では、2学期に頑張ってもらいたいことを話しました。まず、一学期に取り組んだ「気持ちの良い挨拶と返事をしよう」「自分も周りの人も大切にしよう」「進んで勉強しよう」の三つを継続し定着させることです。そこに、「自分の思いを伝えよう」「自分のことも周りの人のことも褒めよう」「たくさん笑おう」を加えました。これらは、4月に保護者の皆様にお配りした、今年度の土居小学校のグランドデザインの中の児童像「やさしい子」「考える子」「元気な子」の具体的な姿につながります。継続して取り組むことで徐々に身に付いてきます。気持ちの良い挨拶ができる子どもたちが増えてきています。保護者の皆様の協力のおかげです。

2学期は、お子様にこの六つの頑張りへの言葉掛けをしていただきますようご協力をよろしくお願い致します。「自分が好き。友達が好き、土居小学校が好き！」と胸を張って言えるやまじっ子が増えるように、2学期も子どもたちの育ちを大切に取り組んでいきます。2学期もご協力よろしくお願い致します。

樹木剪定及び、PTA奉仕作業大変お世話になりました。

8月19日(土)は、学校運営協議会委員、公民館運営委員、自治会など地域の皆様が中心となって、学校の樹木剪定を、20日(日)は保護者の皆様、5、6年生の児童が中心となってPTA奉仕作業を行いました。暑い中での作業でしたが皆様の協力のおかげで学校の環境が整い2学期を気持ちよく迎えることができました。本当にありがとうございました。今後も、子どもたちの育ちに向け、ご協力をお願いします。



<土居図書館での読書大使 四国中央市いじめSTOP愛顔の子ども会議>

夏休み中、土居図書館で「読書大使」の活動がありました。5年生児童1名が司書体験をしました。また、四国中央市いじめSTOP愛顔の子ども会議に6年生3名が参加しました。参加したことで多くの学びがあり、達成感を味わうことができたと思います。今後の学校生活に活かしてくれると思います。よく頑張りました。



熱中症対策の お願い

- 9月、10月は残暑が厳しくなりそうです。熱中症対策のため、以下の点について学校で指導していきます。ご理解とご協力をお願いします。
- ・途中で足りなくならないように十分な量のお茶を持って来る。
 - ・外遊びや外での活動は帽子をかぶる。・汗拭き用タオルやハンカチを持って来る。
 - ・登下校で・必要に応じて日傘(黄色い傘でもよい。)をさしてよい。